
龍郷町立赤徳小中学校学校便り 令和４年 ５月号 朝のあいさつ運動（中学校）
正面玄関の所に立って気持ちよいあいさつの声が響いて
います。この日は、雨が降っていて、みんなの傘をきちんと整
理整頓している姿も見られました。登校する生徒に、「傘をま
るめようね」と声かけしていました。

授業参観・ＰＴＡ総会

ＰＴＡ専門部会
感染症予防のため、昨年度は

授業参観の中止が続きました。

今回は、廊下からの参観ではありましたが、

実施できました。たくさんの保護者に子ども

達の頑張りをみていただきました。

５月31日（火）～６月２日（木） 修学旅行(小・3日休養措置日)
２日（木） 水泳学習（中；午後）
６日（月） 不審者対応訓練（５校時）
７日（火） 水泳学習（小）
８日（水） 人権擁護委員とＮＴＴドコモ「スマホケータ

イ安全教室」（小５・６年）砂防教室（小６年）
９日（木） 水泳学習（小）

１１日（土） 土曜授業 校内弁論大会（中）
１４日（火） 水泳学習（小） クラブ（小）
１６日（木） 水泳学習（小）
１７日（金） 児童総会（小） 水泳学習（中）
２０日（月） 校区民会議 テスト前部活動停止（～23日）
２２日（水） Ｂ校時（小） 生徒朝会（中）
２３日（木） 中学校道徳教育研修会（赤徳中) 午前授業
２４日（金） シーカヤック体験（小５年；５・６校時）

いのちの授業（小３年）
２７日（月） １学期末テスト（中；～29日）
２８日（火） 代表委員会（小）水泳学習（小予備）

学力水準向上推進大会（大勝小；18:30～）
２９日（水） いのちの授業（小４年） 高校説明会（中）

シーカヤック体験（小６年；５・６校時）
３０日（木） 大島養護学校との交流学習（中）

白い百合の花言葉～「純潔」「威厳」「甘美」～

昨年度、８月に教育委員会を

通じて戸口集落出身の方からい

ただいた球根が学級園できれい

な百合の花を咲かせてくれまし

た。素敵な花の球根、ありがと

うございました。

生徒会（中学校）

令和４年度の生徒会は，
会長 要田さん，
副会長 阿部さん 山田さん，
書記 大木さんを中心に進め
ています。
各専門部・学年部の役員は

以下の通りです。（敬称略）
部長 副部長 書記 補佐

文科学習部 大木 碇山（柑） 椚 山田
保健体育部 大山 鈴木 恵 阿部
生活美化部 竹本 碇山（咲） 義岡 要田
学 １年 山田 要田
年 ２年 谷口 四位
部 ３年 久保 野村

みんなで連携しながら進めていきます。生徒総会の資料
も生徒たち自身で準備を進め冊子にしていました。赤徳中
学校の全ての生徒が赤徳中学校のためにまた一人ひとりが
もっとよりよい人間関係を築くために、考え実行する生徒
会を期待しています。

交通安全教室 （小学校）
奄美署の方と赤尾木交番の吉村さんを講師にお招きし、低学

年は横断歩道の渡り方、３年生以上は自転車の点検の仕方及び
安全な乗り方について学習しました。交通安全協会から信号機
をお借りし、体育館に交差点を作成。信号が青になってもすぐ
に渡るのではなく、左右の確認をし、右折車左折車にも気をつ
けながら横断歩道を渡る練習をし実際の道路でも実践しました。
自転車の点検の仕方は合い言葉「ぶたはしゃべるか」で覚えま
しょう。

か：かぎ カギはつけたかな？

平和の大切さ
校長 土岐 邦寿

４月末に授業参観・ＰＴＡ総会等開催しました。お忙し

い中，ご参加いただき，感謝申し上げます。特にＰＴＡ総

会は，校長室と各学級をパソコンのＺＯＯＭ（ズーム）で

つなぎ，校長室から画面を通して総会を行うという初めて

の試みをしました。ハプニング等もあり，パソコンに詳し

い方のご協力もいただきました。ありがとうございました。

さて，ニュースではウクライナ情勢について，連日報道

がなされています。新型コロナなどの話題が目を引きます

が，国内では「沖縄本土復帰 50 周年」が大きく取り上げ
られていました。昭和 47（1972）年 5 月 15 日にそれまで
アメリカ統治だった沖縄は日本へ返還され，沖縄県が誕生

しました。奄美大島も昭和 28（1953）年にアメリカ統治
下から日本復帰しましたので，繋がりは深いです。私の父

は徳之島の天城出身です。戦後，中学を卒業してから沖縄

に渡り，仕事をしながら夜間高校に通い，大学卒業まで生

活していました。中卒では仕事がなく，米軍基地の倉庫番

をしていたそうです。私が子どもの時，戦前・戦後苦しか

った時の話をよく聞かされました。その中で，平和である

ことのすばらしさとこれからも平和を続けることの大切さ

を教えてもらいました。今，ウクライナの大変な状況を見

るたび，なぜ人間同士がいがみ合い，多くの市民の命が奪

われていくのか，戦争はしてはいけないことだと子どもで

もわかることなのに現在でもなくならない残念さをつくづ

く感じます。

５月末から６月にかけて小学５．６年生が修学旅行に行

きます。沖縄も考えたのですが，日程等合わず，鹿児島へ

の旅行となり，知覧にある特攻平和会館等の見学となりま

す。今，改めて戦争に向き合い，考えることで，平和であ

ることの大切さ，平和を続けることは難しいことかもしれ

ないけど，努力していかなければならないことだと感じて

ほしいです。修学旅行から帰ってきたら，見学した感想を

聞きたいと考えています。


